

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **25 Jahre Verkehrsverein Karlsruhe**

**Müßle, Otto**

**Karlsruhe am Rhein, 1928**

Glückwünsche zu unserem Jubiläum

[urn:nbn:de:bsz:31-51001](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-51001)

## *Glückwünsche zu unserem Jubiläum*

Dem Verkehrsverein Karlsruhe spreche ich zu seinem 25-jährigen Bestehen aufrichtige Glückwünsche aus; ich verbinde damit gerne den Ausdruck des Dankes und der Anerkennung für die in den 25 Jahren zum Wohle der Landeshauptstadt sowie der ganzen badischen Heimat geleistete Arbeit. Möge die rührige Vereinsleitung auch weiterhin für die Allgemeinheit tätig sein.

Badischer Staatspräsident und Minister des Innern  
gez.: Remmele.

\*

Zur Feier des 25-jährigen Bestehens des Verkehrsvereins Karlsruhe möchten wir unsere herzlichsten Glückwünsche aussprechen. Der Verein hat in der Zeit seines Bestehens eine erfolgreiche Tätigkeit entfaltet und als ein geachtetes Glied des deutschen Fremdenverkehrswesens um die Förderung der Fremdenverkehrsinteressen der schönen badischen Landeshauptstadt sich große Verdienste erworben. Möge er unter der verständnisvollen und hingebenden Führung weiter blühen und gedeihen. Dies ist unser aufrichtiger Wunsch.

Reichsbahnzentrale für den Deutschen Reiseverkehr  
gez.: Krauss, Generaldirektor.

\*

Dem Verkehrsverein Karlsruhe entbieten wir anlässlich seines 25-jährigen Bestehens unsere herzlichsten Glückwünsche.

Schon frühzeitig hat der Karlsruher Verkehrsverein die Notwendigkeit der Förderung einer intensiven Verkehrswerbung und Großzügigkeit einer objektiven Verkehrspolitik erkannt. In den zweieinhalb Jahrzehnten seines Bestehens hat er es verstanden, seinen Aufgabenkreis immer weiter zu ziehen und tatkräftig an den Lösungen der für die Entwicklung des Fremdenverkehrswesens in Karlsruhe und Baden wichtigen Probleme mitzuarbeiten.

Möge es dem Verkehrsverein Karlsruhe vergönnt sein, seine Organisation immer weiter erfolgreich auszugestalten und die Bestrebungen des Badischen Verkehrsverbandes in jeder Hinsicht durch seine Mitarbeit zu unterstützen.

Badischer Verkehrsverband  
gez. Präsident Menzinger, Generalkonsul      Syndikus Rieger.

\*

Bei der Feier Ihres 25-jährigen Bestehens möchte die „Arbeitsgemeinschaft westdeutscher und südwestdeutscher Städte“ nicht verfehlen, mit ihren herzlichsten Glückwünschen zur Stelle zu sein. Die Freude, für eine so schöne Stadt wie Karlsruhe werbend wirken zu dürfen, hat Ihnen gewiß die Ueberwindung der Schwierigkeiten, die sich Ihnen, wie allen in der Verkehrswerbung tätigen Organisationen, in den Weg stellten, leichter gemacht. Und der Erfolg, der Ihrer unermüdlchen Wirksamkeit beschieden war, mag Ihnen ein ermutigender Ansporn sein, Ihrer Stadt und dem herrlichen Badischen Lande weiter zu dienen. Der Arbeitsgemeinschaft wird es eine Freude sein, gleiche Interessen, die Sie mit uns verbinden, an Ihrer Seite zu vertreten. Glück auf!

Arbeitsgemeinschaft Westdeutscher und Südwestdeutscher Städte  
gez. l. A.: Dr. V. Wagner.

Wir möchten nicht verfehlen, Ihnen zum Jubiläum unsere vollste Anerkennung und unseren verbindlichen Dank für die tatkräftige und zielbewußte Mitarbeit und Unterstützung der Bestrebungen der Verkehrsgemeinschaft mittelbadischer Städte auszusprechen, deren Gründung hauptsächlich auf Ihre Initiative zurückzuführen ist. Wir verbinden damit den Wunsch, daß es Ihrem Verein vergönnt sein möge, wie bisher seine bekannte Tatkraft und seine durch langjährige Erfahrungen erprobte fachmännische Arbeit auch weiterhin für das Wohl und Gedeihen der Stadt Karlsruhe und ihrer Verkehrsinteressen einsetzen zu können.

Mittelbadische Verkehrsgemeinschaft, Vorort Baden-Baden  
Städtische Kurdirektion  
gez. I. V.: Direktor H. Wolff.

\*

Der Verkehrsverein Karlsruhe, der sich anschickt, sein 25-jähriges Bestehen zu feiern, hat seit seiner Gründung es in vorbildlicher Weise verstanden, die Interessen der Fremdenverkehrsstadt Karlsruhe zu fördern. Wir wünschen dem rührigen Verein noch weitere 25 Jahre.

Rheinischer Verkehrsverband  
gez.: Vorsitzender Dr. K r u s e, Regierungspräsident a. D.

\*

Das Badische Landestheater hat von dem planvollen und wirksamen Bemühen des Verkehrsvereins Karlsruhe, das kulturelle und wirtschaftliche Wohl und Ansehen unserer Landeshauptstadt durch eine weitgreifende und vorbildliche Werbearbeit zu erhalten und unablässig zu mehren, besonders in der schweren Nachkriegszeit, jede nur mögliche Förderung erfahren. Die Generaldirektion nimmt daher das 25-jährige Jubiläum des Vereins gern zum Anlaß, ihm in rückhaltsloser Würdigung seiner großen Verdienste die besten Glückwünsche zum Ausdruck zu bringen. Wir freuen uns, die Hoffnung haben zu dürfen, daß es seiner energischen und umsichtigen Leitung gelingen wird, der lobenswerten Vergangenheit eine gedeihliche Zukunft folgen zu lassen.

Generaldirektion des Badischen Landestheaters  
gez.: Dr. H. W a a g, Intendant des Badischen Landestheaters

\*

Dem Verkehrsverein Karlsruhe zu seinem 25. Stiftungsfeste die herzlichsten Glückwünsche! Möge ihm eine weitere gedeihliche Entwicklung in freundnachbarlicher immer engerer Zusammenarbeit mit der bayerischen Pfalz beschieden sein!

Pfälzischer Fremdenverkehrsrat / Pfälzerwaldverein e. V.  
gez.: 1. Vorsitzender Dr. P o e v e r l e i n, Oberregierungsrat.

\*

Diesen Glückwünschen haben sich angeschlossen:

Oberpostdirektion Karlsruhe; Handelskammer für die Kreise Karlsruhe und Baden; Handwerkskammer Karlsruhe; Verein Karlsruher Hotelbesitzer und verw. Betriebe; Gastwirteverein Karlsruhe und Umgebung e. V.; Arbeitsgemeinschaft Karlsruher Bürgervereine; Verkehrsausschuß Edenkoben; Stadtverwaltung und Verkehrsausschuß Zweibrücken; Bürgermeisteramt und Verkehrsverein St. Martin; Verlagsdirektor Karl Th. Schuler, Zweibrücken; Trachtenführer Hauptlehrer Aug. Hermann Lehmann-Gutach, Ehrenmitglied des Karlsruher Verkehrsvereins.